



Gobierno de la Ciudad de México gasta el presupuesto del Metro en campañas políticas: Xavier González

El diputado Xavier González Zirión (PRI), integrante de la Comisión de Movilidad, afirmó que el Gobierno de la Ciudad de México se gasta el presupuesto para el mantenimiento del Sistema de Transporte Colectivo Metro en campañas políticas, en lugar de atender las prioridades de la capital.

<https://edomexaldia.com/gobierno-de-la-ciudad-de-mexico-gasta-el-presupuesto-del-metro-en-campanas-politicas-xavier-gonzalez/>